
НакаНуНе своего профес-
сионального праздника на 
сцену вышли «Веселые дев-
чата» из первой и третьей 
городских больниц, второго 
роддома и городской станции 
скорой помощи. 

По жизни магнитогорские 
медики в большей степени 
оптимисты, хотя на работе 

случается всякое. В каждом их 
дне, как и во всей жизни, глав-
ным является здоровье других, 
за которое нередко приходиться 
бороться.

Среди участниц конкурса ориги-
нальным взглядом на нашу жизнь 
отличилась команда из первой го-
родской больницы. Елена Рожкова, 
Елена Ворокосова, Ольга Ильина, 
Наталья Грязнова, Екатерина Алты-
шева и Анна Ломоносова еще раз 
показали, что первая больница на 
передовых позициях.

Официально праздничная про-
грамма, посвященная Дню меди-
цинского работника, началась с 
приветствий главы Магнитогорска 
Евгения Тефтелева и председателя 
городского Собрания депутатов 
Александра Морозова. Они вручи-
ли лучшим Почетные грамоты и от 
имени магнитогорцев выразили 
медикам благодарность. 

– Еще в самом начале работы в 
качестве главы города мне дове-
лось основательно познакомиться 
с проблемами этой больницы, 
– вспоминает Евгений Тефтелев. 
– В то нелегкое кризисное время 
мы начали укреплять ее матери-
альную основу. После известного 
обращения к Владимиру Путину 
мы совместными усилиями стали 
выводить больницу на качествен-
но новый уровень на средства 
федерального, областного и го-
родского бюджетов. Основные 
отделения больницы оборудованы 

в соответствии с современными 
требованиями.

В прошлом году в больнице 
прошли стационарный курс ле-
чения 12 тысяч человек. Из них 
16 процентов – жители сельских 
районов юга области. Лечились 
здесь также металлурги, строители, 
железнодорожники. Из 14 про-
фильных направлений оказания 
медицинской помощи ровно 
половина практикуется только в 
первой городской, поэтому при-
нимают больных независимо от их 
ведомственной принадлежности. 
А всего в прошлом году за меди-
цинской помощью обратились 143 
тысячи человек. 

Здесь первыми в городе созда-
ли отделение для ветеранов, уве-
ренно осваивают современные 
методы диагностики и лечения 
с помощью современного обо-
рудования. Только за 2,5 года на 
его приобретение израсходовано 

около 80 миллионов рублей. Это 
отразилось на качестве и сроках 
лечения. Сейчас больным возвра-
щают здоровье быстрее. Но даже 
самое современное оборудова-
ние врача не заменит. Больница 
известна своими специалистами: 
Александр Коновалов, Виктор 
Байкин, Елена Смолина, Ирина 
Коваль, Ирина Адамец, Надежда 
Лаушкина, Ирма Вебер. В коллек-
тиве работает прототип известных 
«интернов» Григорий Купитман, у 
которого кинематографисты по-
лучили официальное разрешение 
на использование его фамилии. 
Но специалистов не хватает, и в 
последние годы проблема только 
обостряется.

– Сегодня мы не можем вести 
речь об омоложении коллектива, – 
рассказывает главный врач боль-
ницы Евгений Шахлин. – Раньше 
в городскую систему здравоохра-
нения ежегодно на работу прихо-
дили 50–70 врачей. Сегодня – не 
более десяти. В прошлом году в 
нашей больнице начали работать 
только два молодых врача. Из 
всех выпускников Челябинской 
медицинской академии только 
каждый пятый устраивается в 
практической медицине. Поэтому 
наша больница, как и многие дру-
гие, только на 50 процентов уком-
плектована врачами. В прошлом 
году из других городов удалось при-
влечь десять врачей, но для них 
необходимо жилье. Из резервного 
фонда городской администрации 
удалось получить две квартиры и 
на этот год выделяют лишь одну 
под конкретного специалиста.

В Магнитогорске разрабатыва-
ется городская программа укре-
пления медицинских кадров, но 
без содействия областных властей 
она не будет эффективной. По мне-
нию медиков, подготовку будущих 
специалистов здравоохранения 
надо начинать еще со школьной 
скамьи. Примером может служить 
система профориентационной ра-
боты, действующая на ММК 
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 улыбнись
Почему  
люди лысеют?

У главврача больницы в рабочем кабине-
те на стене висит флюорография Путина.

* * *
Профессор хирург выговаривает моло-

дому практиканту: «Сколько раз я просил 
вас не делать разрезы так глубоко. Вы уже 
три стола испортили» 

* * *
Пациент приходит к врачу. Врач: «Вы 

когда последний раз у меня были?» Паци-
ент: «Восемь лет назад. Вы тогда сказали, 
что мне полгода жить осталось и назначи-
ли лечение». Врач: «По всей видимости, я 
неправильное лечение назначил».

* * *
Врач долго осматривал пациента... на-

конец говорит: 
 – Никак не могу понять, что с вами. Но 

думаю, это из-за алкоголя. 
 – Хорошо, доктор, я приду, когда вы 

протрезвеете.
* * *

Пациент спрашивает у доктора: 
 – Скажите, а известно ли науке, почему 

люди лысеют? 
 – Причина установлена точно, – от-

вечает врач. – Некоторые люди лысеют 
потому, что у них выпадают волосы и 
больше не растут.

* * *
Доктор встречает своего давнего па-

циента... 
 – Здравствуйте, на удивление хорошо 

выглядите! Как ваша язва? 
 – Уехала на неделю к матери!

* * *
Из наблюдений врaчей-трaвматологов. 

Знаете ли вы, что когда молодые, взявшись 
зa руку, идут в загс, то, как правило, у муж-
чины на кисти остаются синяки.

* * *
Вот интересно – большинство врaчей 

в мире считaет aлкоголизм болезнью, но 
ведь ни один больничный не выпишет!

* * *
Больной, с перепуганным видом, вы-

бегает из операционной. Дежурная мед-
сестра:

– Больной куда вы? Вас должны опе-
рировать! 

 Больной: 
– Там сказали: «Не волнуйтесь, опера-

ция аппендицита самая легкая». 
– Ну это правда! 
– Но сказали не мне... А молодому 

хирургу!
* * *

Сидит доктор на приеме с больной го-
ловой после воскресной пьянки. Заходит 
пациент:

– Доктор, как мои анализы?
Доктор, держась руками за больную 

голову:
– У вас рак.
– Как, доктор?!!!! Вы же говорили 

камни!
Доктор, поднимая на него глаза:
– И под каждым камнем рак!!

* * *
Хорошо зафиксированный больной в 

анестезии не нуждается.

события и комментарии
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Веселые девчата  
из первой городской больницы

 день отца
ПомНите рекламный ролик, когда дев-
чушка достает мегабутерброд с тремя 
ломтями колбасы.

Учительница спрашивает: «Верочка, кто это 
тебе такой бутерброд сделал?» «Папа», – сияет 
Верочка. А учительница ей так понимающе: 
«Папа может».

В третье воскресенье июня в Великобрита-
нии, Нидерландах, Франции, Китае, Японии и 
многих других странах отмечают День отца. В 
этом году – 17 июня. А начали его праздновать 
в Америке благодаря Соноре Смарт. В 1909 
году в церкви во время службы, посвященной 
Дню матери, женщина решила выразить при-
знательность своему отцу, Уильяму Джексону 
Смарту, который после смерти жены воспи-

тывал Сонору и ее пятерых братьев и сестер. 
Она хотела, чтобы отец знал, как она его любит 
и ценит, ведь он жертвовал всем ради своих 
родительских обязанностей и был в глазах до-
чери самым мужественным и любящим чело-
веком. Сонора обратилась к местным властям 
с предложением учредить новый праздник, и 
ее идею поддержали.

Любопытно, что многие страны вскоре 
установили для чествования отцов свои нацио-
нальные дни. В России, видно, не родилась еще 
та Сонора, которая захотела бы увековечить 
память о своем отце.

Папин бутерброд


